

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied



Walter «Walti» Hohl

Walti war während vielen Jahren ein sehr erfolgreicher Schwimmer, Wasserballer und Triathlet. Als Schwimmlehrer hat er während Jahrzehnten allen Küsnachter Kinder das Schwimmen beigebracht. Wasser war sein Element.

In unseren Vereinen war Walti während über 40 Jahren in den verschiedensten Funktionen tätig: als Spieler, Trainer, Schiedsrichter, Betreuer Kinderschwimmen und Vorstandsmitglied. Mit seinem Interesse und grossen Engagement war Walti ein grosses Vorbild und Motivator für jung und alt. Und wenn es galt eine Lücke zu füllen, war er jederzeit hilfsbereit.

Walti, wir werden dich vermissen und dich stets in guter Erinnerung behalten.

Küschnacher Schwimm-Verein
Aquastar Küsnacht/Zollikon

Im Namen aller Mitglieder und Freunde